



「一月往ぬる 二月逃げる 三月去る」

ついこの前、新年を迎えたと思っていたらもう二月。「一月往ぬる二月逃げる三月去る」という言葉があるように、あっという間に日々が過ぎ去ってしまいます。学年末を迎え、一日一日を大切にしていきたいと思う今日この頃です。

3学期の始まりに数名のインフルエンザ罹患者があり、「広まっていくかな。」と心配しましたが、それ以降はインフルエンザで欠席する児童はほとんどおりません。しっかりマスクをして、手をよく洗っていることがインフルエンザの予防になっているのだと思います。これからも児童の健康管理について、ご家庭でもご協力ください。

2月3日は「豆まき集会」

2月4日は、「春が立つ」と書いて春の季節の始まりとされる「立春」といわれる日です。

昔の暦では、この頃が1年の始まりとされていました。江戸時代ころからは毎年2月4日の立春の前日を「節分」というようになったそうです。

節分の行事は、「鬼は外、福は内」と大きな声で福豆をまき、年の数より1つ多い数だけ豆を食べます。また、邪気を払うために玄関先に柵の枝に焼いた鰯の頭を刺して「柵鰯」を飾ります。最近は幸運を招く方角を向いて、黙って恵方巻きを食べるといふ風習もあるようです。ちなみに今年の恵方は「南南東」だそうです。



七小でも、3日（金）の朝行事に「豆まき集会」を行います。クラスで追い出したい鬼を発表し、「鬼は外」で追い出します。自分たちの直したいところを追い払い、新鮮な気持ちで春を迎えてほしいと思います。



「防犯出前講座」 1月30日（月） 31日（火）

今年初めて、県の消費生活課と館林市警察署生活安全課から講師をお招きし、防犯についての授業を行いました。

1, 2年生は、「誘拐・連れ去り防止」、3, 4年生は「防犯ブザー訓練」、そして5, 6年生は「危険を回避する力を付ける」という授業でした。この授業を通して、再度「自分の身は自分で守る」ことが大切であることを実感できたと思います。ご家庭でどんな授業だったのか、話題にさせていただけると有り難いです。防犯ブザーを持っていない児童が多くいました。ご確認ください。



* 2月 * 行事予定

| 日 | 曜日 | 行事予定 |
|----|----|-----------------------------------------------------|
| 1 | 水 | 中学校入学説明会（6年保護者） |
| 2 | 木 | 朝学習・委員会活動 |
| 3 | 金 | 豆まき集会 |
| 4 | 土 | |
| 5 | 日 | |
| 6 | 月 | |
| 7 | 火 | 読み聞かせ |
| 8 | 水 | 定例集会 入学説明会（9：15受付） 館林市いじめ防止子ども会議（オンライン）児童2名参加 |
| 9 | 木 | 朝学習・SC勤務日 3年生クラブ見学 |
| 10 | 金 | 体育集会 PTA総務委員会 |
| 11 | 土 | 建国記念の日 |
| 12 | 日 | |
| 13 | 月 | 校内書き初め展（～20日） |
| 14 | 火 | 放送委員会発表 |
| 15 | 水 | 5, 6年生授業参観 修学旅行業者選定会議 |
| 16 | 木 | 朝学習・3, 4年生授業参観 |
| 17 | 金 | 体育集会・1, 2年生授業参観 |
| 18 | 土 | |
| 19 | 日 | |
| 20 | 月 | 学校運営協議会・アルミ缶回収 |
| 21 | 火 | 朝会 |
| 22 | 水 | |
| 23 | 木 | 天皇誕生日・校庭桜伐採 |
| 24 | 金 | たてわり集会 群馬高専出前授業（6年理科） 学校保健委員会 |
| 25 | 土 | |
| 26 | 日 | |
| 27 | 月 | |
| 28 | 火 | 6年生を送る会 |

移動博物館のお知らせ

3月2日（木）、3日（金）、七小に富岡市にある県立自然史博物館がやってきます。

約100点もの化石やはく製などの貴重な資料が体育館に展示されます。

児童たちは、展示物の見学以外に、ワークショップとして「化石のレプリカづくり」を行います。

保護者の皆様もぜひ、ご覧ください。

学芸員の方の解説付きです。

時間は、9時30分～15時

（12:30～13:30は昼食休憩）

詳細につきましては、後日リーフレットをお子さんを通じて配付いたします。

たくさんの方のご来場をお待ちしております。よろしくお願いいたします。

全国教育美術展 学校賞 受賞

今年も多くの児童が「全国教育美術展」において入賞しました。

そして、今年、「学校賞」を受賞することが出来ました。この賞は、群馬県の小学校でたったの1校しか選ばれない賞、つまり「群馬県一」という、素晴らしい賞です。

「図工が大好き」、「図工の時間が待ち遠しい」、そんな七小の子ども達。朝昇降口にいる田中先生を見ると「今日図工ある？」と必ず聞く子がいます。「好きこそものの上手なれ」といいますが、子ども達を見ていると、本当に楽しそうに作品に向き合っている姿を目にします。そして、何より自分の作品に誇りを持っていることが素晴らしいと感じています。

これからも、みんなで精進して、再び学校賞を狙いましょう。

※6年生を送る会は、今年は、全校児童が体育館に集まり実施します。保護者の皆様には、当日ご覧いただくことは出来ませんが、昨年同様にDVD（2千円）を販売いたします。ご理解の上ご了承ください。

※23日に、校庭の桜の木2本を伐採します。校庭に大きな桜の木がなくなってしまうのは本当に寂しいですね。

